
 

SIRET : 401 999 024 00029  

Code APE : 9312Z  

PROCES VERBAL CONSEIL ADMINISTRATION DU 18 juin 2024  

La séance est ouverte à 20 h 30 (elle a lieu en visio compte tenu du temps orageux annoncé - 
département en alerte annoncé) 

Membres présents :  Philippe POUCET, Sarah JOHNSTONE, Aurore GUIET, Karine LESCURE, Nathalie 
BARTHE, Erwin NODENSCHNEIDER, MarBne SANCHEZ 
Membres absents, mais invités à Stre consultaSf :  BapBste GACHE, Mélanie ESCANDE et Julien 
BRUXELLES 
Invité présent : Sandrine GRANGIER 
Membres absents mais excusés :  Stéphanie GIRAUD et Xavier SICARD 

Ordre du jour :  

• ApprobaBon du compte rendu du CA en date du 14 mai 2024 
• Point sur la trésorerie  
• Pont sporBf 
• Planning des entraînements de la saison prochaine 
• Permanences de juin, août et septembre pour les réinscripBons 
• QuesBons diverses 

I) ApprobaBon du Procès-Verbal du 14 mai 2024  

Philippe indique que Xavier PICARD a sollicité une légère modificaBon sur un paragraphe page 3 (haut de 
page) du PV CA du 14 mai 2024, ci-après relaté : 

« Enfin, dans le cadre d’un plan social, nous avons fait la demande d’une subven7on auprès de l’état qui 
devrait nous perme;re l’acquisi7on d’un poste d’entraîneur à temps plein (aide financière pour une durée 
de 3 ans). » 

Xavier propose de le modifier comme suit pour éviter toute ambiguïté : 

« Enfin, nous avons fait la demande d’une subven7on auprès de l’état qui devrait nous perme;re 
l’acquisi7on d’un poste d’entraîneur à temps plein (aide financière pour une durée de 3 ans). » 

Le procès-verbal du 14 mai 2024, suite à ceee demande de modificaBon, est approuvé à l’unanimité. 
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II) Point sur la trésorerie 

Compte rendu financier de la fête du Club : 

Avec les 200 € du bon d’achat remis par le Leclerc, nous avons une perte d’environ 25 €. 

Sachant que nous avons dû acheter des pizzas en urgence au cours de la soirée, compte tenu que les 
quanBtés prévues n’étaient pas suffisantes. 

SubvenBons : 

Une parBe de la subvenBon de la Mairie a été reçue au Btre de la bourse emploi (salaire de BapBste). 

Il n’y aura aucune subvenBon complémentaire de la Mairie. 

Quant à la CAB, elle a rejeté notre demande de subvenBon.       
      

J’Aprends à Nager : 

L’Aqualud demande à ce que les entrées piscine soient payées à raison de 3,50 €/enfant. 

Philippe a RDV semaine prochaine avec Madame DELAYEN pour essayer de négocier le tarif, qui sera pris 
en charge par le Club, dans la mesure où il s’agit d’un disposiBf naBonal qui est censé être gratuit pour les 
bénéficiaires. 

Régionaux de Mérignac : 

De grosses dépenses vont être engagées pour les régionaux des 28, 29 et 30 juin prochain. 

Il y a environ 13 nageurs sélecBonnés, 2 entraîneurs accompagneront, 2 minibus seront nécessaire, ainsi 
que 2 officiels. 

Un appart hôtel a été réservé et il a été demandé aux nageurs de prévoir leurs peBts déjeuners. 

             

III) Point sporBf 

Voir le compte rendu rédigé par BapBste et joint au présent PV. 

Noëlie est toujours dans l’aeente de savoir si elle pourra parBciper aux JO. 

Concernant les Maîtres, Philippe, Gilles, Erwin et Charloee (Horgue), Charloee (DOSQUE) et Sarah sont 
sélecBonnés pour les Championnats de France Maîtres à MONTPELLIER semaine prochaine. 

IV) Planning des entraînements pour la saison prochaine : 

Les entraîneurs et Philippe se sont réunis pour finaliser les créneaux de la saison prochaine, qui ont été 
proposés à l’Aqualud, dont nous aeendons le retour. 

Paul MOUNIER assurera les créneaux du vendredi soir. 

Il souhaite passer son BF et sera intégrer en ce sens dans le programme. 
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V) Permanences de juin, août et septembre pour les réinscripBons : 

Philippe confirme que les dossiers informaBques pour les inscripBons sont prêts pour la mise en ligne. 

Il aeend juste le retour de l’Aqualud sur les créneaux proposés. 

Les cours s’arrêteront le 05 juillet 2024, car il n’y a pas d’entraîneur disponible le samedi 06. 

Des entraînements sont prévus durant l’été pour les adultes et jeunes (y compris les avenirs). 

Il est décidé que les permanences seront les mardi, jeudi de 18 h 30 à 19 h 30 et le samedi de 11 h à 12h 
et ce à parBr du 01/07 sur 2 semaines. 

VI QUESTIONS DIVERSES 

L’Assemblée Générale du Club est fixée le 04 octobre 2024 et si le quorum n’est pas aeeint, la seconde 
aura lieu le 12 octobre 2024. 

Les prochains Conseil d’AdministraBon sont fixés comme suit (des modificaBons peuvent intervenir en 
foncBon des aléas de l’année) : 
- 18 septembre 2024 
- 16 octobre 2024 
- 11 décembre 2024 
- 19 février 2025 
- 16 avril 2025 
- 11 juin 2025 

Philippe rappelle que le 23 juin prochain, aura lieu la journée Olympique organisée par le Département, à 
la piscine B2B à PERIGUEUX. 
Il demande si une personne serait intéressée pour représenter le Club, dans la mesure où il sera au 
Championnats de France des Maîtres à MONTPELLIER. 
Il faut un adulte et un nageur. 
Personne n’est disponible. 
Philippe demande à Karine de voir si Rachel et Sophie pourraient y aller. 
Sandrine GRANGIER précise qu’elle ne pourra pas venir avec Louis. 

Prochain Conseil d’AdministraBon fixé le 18 septembre 2024 à 20 h 30. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21 h 30. 

Le Président      La Secrétaire 

Philippe POUCET     Karine LESCURE 
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